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Top 2 Antrag zur Installation eines Wochenmarktes

OV Rehlinger verlas den Antrag und fragte den Antragssteller Ralf Emmerich, ob er noch Ergän-
zungen machen möchte. Dieser sagte, dass alles korrekt wiedergegeben wurde.
SPD-Fraktionssprecher Alois Minninger befürwortete die Idee der Einrichtung eines
Wochen-/Monatsmarktes in Brotdorf. Er bat um Prüfung, ob man diesen auf dem Platz vor dem 
JUZ-KidzTown veranstalten könne.

Auch der Fraktionssprecher der CDU, Gerhard Enzweiler, sprach sich für den Wochenmarkt aus, 
bat jedoch um genaue Prüfung, welche Händler dort kommen dürften und welche Produkte dort 
angeboten werden könnten.

Beschluss:
Die Stadtverwaltung wird gebeten die Machbarkeit der Einrichtung eines monatlich statt finden-
den Wochenmarktes in Brotdorf zu prüfen. Zudem wird darum gebeten, die Örtlichkeit vor dem 
JUZ-KidzTown mit in die Planungen einzubeziehen und sich Gedanken zu machen, welche 
Händler für einen solchen Markt Sinn machen und wie man diese ansprechen/anwerben könnte. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 0 1


